



Wenn ihr mich sucht,
suchet mich in euren Herzen.
Habe ich dort einen Platz gefunden,
werde ich immer bei euch sein.
Antoine de Saint-Exupéry

In tiefer Betroffenheit geben wir Nachricht, dass
Herr

Universitätsprofessor Mag. Dr.
Walther Schmid

nach langer, schwerer Krankheit,
am 28. Dezember 2017 von uns gegangen ist.

Unsere Hoffnungen blieben unerfüllt und mussten Trauer
und Schmerz weichen. Wir gedenken seiner in Liebe und
Verbundenheit in dem tröstlichen Wissen, dass sein Leiden
nun ein Ende gefunden hat.

Die Verabschiedung wird am Mittwoch, den 10. Jänner 2018,
um 14:30 Uhr in der Feuerhalle Simmering, Raum 1 (1110 Wien,
Simmeringer Hauptstraße 337) stattfinden.

Beatrice
Ehefrau

Ingrid
Schwester

Rainer
Bruder

Martha
Schwester

im Namen aller Verwandten